
 

 

 

 

１２月分                            №６ 

件 名  知事のボーナスについて 

受付日 令和 5年１２月１１日 

ご意見・ご提案

の概要 

 令和 5年 12月期の知事のボーナスが、他の都道

府県より高い傾向にある。一方、岐阜県の一般職員の

給料は平均より低く、下の方であると認識している。 

 知事のボーナス、一般職員のボーナスともに高いの

なら分かるが、なぜなのか。過去のものをみても、こ

のような傾向が続いている。 

県の考え方  一般職の給与については、毎年の人事委員会勧告を

踏まえ、月例給及びボーナスの改定の有無の方針を決

定し、手続きを進めています。 

 知事をはじめとする特別職については、人事委員会

勧告の対象外ではありますが、従来から人事院勧告に

基づく国家公務員指定職のボーナス改定に準じて対応

しているところです。 

 今後も引き続き適切な給与水準となるよう、努めて

まいります。 

担当課 総務部 人事課 

 


